

MONITOREO MERIDIANO

IECM

IECM asigna números a proyectos de Presupuesto Participativo para su identificación en boleta. El objetivo es que cada proyecto tenga un número específico para que la ciudadanía pueda reconocerlo rápidamente al momento de emitir su opinión. El proceso de asignación se lleva a cabo en las sedes de las Direcciones Distritales, mediante sorteo aleatorio. El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), a través de sus 33 Direcciones Distritales, realiza la asignación de los números de identificación de los proyectos de Presupuesto Participativo, mediante sorteo aleatorio, con el objetivo de que las personas puedan ubicar fácilmente el proyecto de su preferencia al momento de participar. [Periódico Leo \(sitio\)](#) ; [24 Horas \(sitio\)](#) ; [La Prensa \(sitio\)](#) ; [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#) ;

Proyectos imposibles de ejecución fue uno de los mayores retos en el Presupuesto Participativo 2024, reportó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). "Es indispensable que, de manera coordinada con el gobierno central y las alcaldías, se refuerce la información que permita a la ciudadanía mejorar las propuestas contenidas en los proyectos que se registran", indicó en la Gaceta Oficial de este miércoles. En 2024 se registraron 90 proyectos imposibles de ejecución, como la rehabilitación del Parque Manuel Bernal, en Avenida Coyoacán y Concepción Béistegui, en la Colonia del Valle, en Benito Juárez, porque la obra se hizo en 2023. [Reforma \(sitio\)](#) ;

ELECCIONES PJF

La presidenta Sheinbaum celebró la reunión entre la ministra presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, y el ministro electo Hugo Aguilar. La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, celebró el inicio de la transición en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), tras la reunión entre la hoy ministra presidenta Norma Piña y quien encabezaré dicha institución a partir del 1 de septiembre, Hugo Aguilar. En la conferencia matutina de Palacio Nacional, Sheinbaum Pardo afirmó que ya se camina hacia adelante en el Poder Judicial. [López-Dóriga \(sitio\)](#) ; [24 Horas \(sitio\)](#) ;

INE

Que la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, "dentro de su autonomía", explique el por qué contrató a Hugo Patlán Matehuala, priista de Sonora,

ligado a Roberto Madrazo, a Manlio Fabio Beltrones, en la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral, demandó la presidenta Claudia Sheinbaum. Ello, luego de que se le señalara que varios casos recientes en que se acusan a la 4t de supuesta censura, provienen de esa Unidad Técnica, así como el posible hostigamiento a la prensa. Rechazó hacer alguna recomendación al respecto de las contrataciones, "les corresponde a ellos, hay autonomía en ciertos órganos, les corresponde a ellos dar sus explicaciones, por qué esta persona ocupa ese lugar". [Ovaciones \(sistio\)](#) ;

NACIONAL

El Departamento del Tesoro de Estados Unidos otorgó una prórroga de 45 días a CI Banco, Intercom y Vector casa de bolsa, en su prohibición para realizar transacciones dentro del sistema financiero estadounidense. La nueva fecha de entrada en vigor será el 4 de septiembre de 2025. La noticia fue confirmada por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, en su conferencia de prensa en Palacio Nacional, conocida como "La Mañanera del Pueblo", en donde reveló que esta mañana la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) le informó sobre la prórroga. [El Heraldó \(sitio\)](#) ; [El Universal \(sitio\)](#) ;

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, aseguró que no hubo pacto de impunidad con el expresidente, Enrique Peña Nieto y recordó que incluso en el sexenio de Andrés Manuel López Obrador se hizo una consulta para investigar a los presidentes y no tuvo los votos suficientes. [24 Horas \(sitio\)](#) ;

Conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum:

<https://www.youtube.com/live/ITNJC2rBvKg?si=YetO9d-6W0srlQXu>